

Für Udo Trost ist weit und breit kein Nachfolger in Sicht

Erhard-Junghans-Schule | Schulleiterstelle nicht besetzt / Regierungspräsidium schreibt erneut aus

■ Von Karin Zeger

Schramberg. »Schulleiterstelle zur Zeit nicht besetzt« heißt es auf der Homepage der Erhard-Junghans-Schule. Und dies dürfte sich in den nächsten Wochen auch nicht ändern.

Ein Nachfolger für Udo Trost, der im vergangenen Sommer pensioniert wurde, ist derzeit nämlich nicht in Sicht.

Dies bestätigte der Pressesprecher des Regierungspräsidiums (RP) Freiburg, Markus Adler, auf Anfrage unserer Zeitung. Dabei hatte es im Herbst 2017 einen Kandidaten gegeben, der seine Bewerbung allerdings zu einem »sehr späten Zeitpunkt« zurück gezogen habe, so Adler. »Die Stelle an der Erhard-Junghans-Gemeinschaftsschule wurde deshalb im November 2017 erneut ausgeschrieben. Bislang haben wir keine Bewerbungen bekommen. Wir, das heißt, das Staatliche Schulamt Donaueschingen, führen derzeit Gespräche, um Bewerber zu gewinnen.«

Die Schule wird aktuell vom stellvertretenden Schulleiter, Jörg Hezel, mit Unterstützung des zweiten Konrektors, Lorenz Stopper, geleitet.

»Stellvertretende Schulleiter haben die originäre Aufgabe,



Für die Stelle des Schulleiters gibt es derzeit keine Bewerber.

Foto: Wegner

INFO

Schulverbund

Die Erhard-Junghans-Schule ist ein Verbund aus Gemeinschaftsschule und Realschule. Der Schulverbund umfasst im Schuljahr 2017/18 die Gemeinschaftsschule (Klassen 5 bis 8) mit 159 Schülern in sieben Lerngruppen, die Realschule (Klasse 5 bis 10) mit 325 Schülern in 15 Klassen und die auslaufende Werkrealschule (Klasse 9) mit 42 Schülern in zwei Klassen. Es unterrichten 48 Lehrkräfte. Sie werden unterstützt durch zwei Schulsozialarbeiter.

die Leitung der Schule zu übernehmen, wenn die Schulleitung verhindert ist. Dies gilt sowohl für kurzfristige als auch für längere Abwesenheiten oder Vakanzen im Rah-

men einer Neubesetzung der Schulleiterstellen. Die der Schule zur Verfügung stehende Leitungszeit bleibt dabei unverändert. Das heißt, der stellvertretende Schulleiter

kann sich ganz der Leitung widmen oder Stunden auf den zweiten Konrektor, beziehungsweise ein erweitertes Schulleitungsteam übertragen«, so Adler.